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皆さん こんにちは。お元気でお過ごしですか。 

私 昨日 ２回目のコロナワクチンの接種を済ませました。月末に仙台への出

張が予定されていますが、これで安心して出かける事が出来ます。およそ１年

半ぶりです。 

さて、会員の皆様に支えて頂き１年間会長職を務めさせて頂きましたが、通常

例会でのご挨拶は本日が最終となります。長いようで 始まってしまえばアッ

という間の１年間でした。 

お恥ずかしい話ですが、今頃になりまして、そもそもロータリークラブは何故

７月１日から６月３０日までが会計年度なのかと疑問になり 調べてみました。 

ロータリークラブが発足した当時は、世界大会が終了した翌日から新しい会計年度がスタートしたそうです。

すなわち、１９１０年は８月１８日スタート、１９１１年は８月２１日スタートです。当時は世界大会が８月

に開催されていたのですね。しかし、１９１３年の４月、世界大会における会計監査報告に正確を期する為、

大会までに２か月ほどの期間が必要という事で、６月末日を会計年度の最終日と決定したそうです。その結果、

１９１３年以来ロータリークラブの会計年度は７月１日スタートとなったという事です。その後、夏の世界大

会は暑すぎるとの事から ６月に世界大会の開催時期をずらしたという事のようです。 

会計年度と言いますと 日本国は４月１日から３月３１日までですが、これは明治２２年に制定されました。

イギリス・カナダも同じ会計年度です。アメリカは１０月１日から９月３０日まで、ドイツ・フランス・イタ

リア・中国・韓国は１月１日から１２月３１日まで、オーストラリア・ニュージーランドは７月１日から６月

３０日までなど、国の会計年度はバラバラです。この辺の事情も調べてみると面白いかもしれません。 
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ガバナー補佐倉茂 章君 

（頸北 RC） 

 

 

 

次期ガバナー補佐風間常樹彦君 

（越後春日山 RC） 

 

 

 

 

ガバナー補佐倉茂 章君（頸北 RC） 

次期ガバナー補佐風間常樹彦君（越後春日山 RC） 

 
 

出席ニコニコＢＯＸ員会 

倉茂 章君（頸北 RC）：佐藤年度 大変お世話に

なりました。 

 
 

配布物：週報№38 

回覧物：令和 3 年度連携公開講座「長寿の秘訣！

～健康で豊かに生きる～のご案内」 

報告 ：6/25 最終例会について 

 

 

 

 

宮川大樹君：退会の挨拶 

 

 

 

 

市瀬昌之君：退会の挨拶 

 

 

 

 

  

 

 

 

クラブ協議会配付資料をご参照ください。 

 

 

 

 

グローバル奨学生 梅澤光里さんから近況報告が届きました 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

5～6 月は授業も終盤に差し掛かり、期末の考査対象となる課題にほとんどの時間とエネ

ルギーを割くことになりました。前学期とは求められる回答のレベルが上がったように感じ、

結局前学期以上に苦労することとなりましたが、クラスメイトと協力し励まし合いながらな

んとか乗り越えることができました。 

現地 RC との交流は引き続きオンラインで参加してい

ます。また、先月末にはカウンセラーの Janey さんに約半年ぶりに直接会う

ことができ、自宅に招いていただき周辺を散歩したり留学生活や日本のこ

と(特にコロナの状況や東京オリンピックのことなど)について話しました。 

これから 8 月末の提出締め切り日までの約 3 か月間、論文という１つの

ことに集中して取り組むことになるため、しっかりと計画を立てて進めて

いきたいと思います。授業がない分時間の融通が利き、かつコロナの規制も

一段と緩和されることが見込まれることから、これまで思うように取り組

めなかったボランティア活動や就職活動、旅行についても少しずつ時間を

割いていき、充実した夏にしていきたいと思います。 

例会日 プログラム 会場 

7月 2日 
クラブ協議会 ① 

風間ガバナー補佐事前訪問 
デュオセレッソ 

7月 9日 高尾茂典ガバナー公式訪問  デュオセレッソ 

7月16日 クラブ協議会 ② デュオセレッソ 

7月23日 法定祝祭日 — 

7月30日 
卓話者 うしだ屋牛田光則 様 

演題  未定 
デュオセレッソ 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

Janey さん宅周辺 
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ＳＡＡ  堀井委員長 

コロナ感染防止のため、例会は４人席とするなど工夫しながら、楽しい例会・交流の場づくりを目指しまし

た。２回の休会がありましたが、例会運営にご協力いただきありがとうございました。 

例会場の開場を１２時に（会場入りが早く？なり交流拡大に）…実施できた 

食事時間のゆとり確保と季節感ある食事の提供…実施できた 

座席設定の工夫 （新会員・衛星クラブ員との交流への対応）…要検討課題 

「突然の欠席」への対応（例会当日９時半までに事務局へ報告を）…協力要請 

 

職業分類・ロータリー情報委員会  牧野委員長 

１.活動報告 

（１）新会員の定着を目的に「新会員一名に一名の会員サポーターを選出、指名する」は実施できません

でした。 

 （２）ファイヤーサイドミーティング(FSM)を開催いたしました。 

    高田さくらロータリー衛星クラブ会員の参加もあり、従来にない参加者となりました。 

9 月 5 日  第１回 FSM 開催 

参加者 高田 RC 会員４名 ご夫人 2 名、衛星クラブ会員８名 

          会長・幹事・委員５名 合計 19 名 

9 月 12 日 第 2 回 FSM 開催 

参加者 高田 RC 会員４名 ご夫人 1 名、衛星クラブ会員 1 名 

          会長・幹事・委員５名 合計 11 名 

 （３）クラブ運営に関わる RI 規定の変更はありませんでした。最新情報の提供をしていませんでした。 

 

親睦委員会  堀越委員長 

活動報告まとめ 

会長テーマ「変化を楽しもう」のもと，会員みなさまに楽しんで頂ける親睦例会を年６回運営するという

方針のもと取組んだ。 

結果的に，コロナ禍によりオークションと観桜会の２つが中止となった。また，納涼家族例会，クリスマ

ス家族例会は会員のみでの開催となった。フルスペックでの開催はお月見例会のみであった。しかしなが

ら，３例会とも例年以上の参加者のもと会員相互の笑顔あふれる交流が図られたことは大変有意義であっ

た。 

 

広報･会報･雑誌委員会  齋藤委員長 

 今年度の事業として一番大きかったのは高田クラブのホームページの大刷新です。大島会長や中田次期会

長にも加わって頂き時代に即した内容とより見やすいホームページになったと思います。新会員勧誘の一助

になれば有難く存じます。会報についてはより一層の web 化をはかりペーパーレスを推進していければと思

います。雑誌『ロータリーの友』への会員の投稿（特に写真）をお願い出来ればと思います。飯塚副委員長に

頼りきりでしたが一年間ありがとうございました。 

 

社会奉仕委員会  霜村委員長 

１，コロナ禍により、クリーンナップ、みどりのフェスティバル等の奉仕活動に参加しませんでした。 

 

２，障害者の文化芸術「日本博：アール・ブリュット展」に於いて、障害者がデザインしたグッズの企  画・

展示・販売会を支援し、その収益金 378,000 円を、生活困窮者支援を行なっているフードバンク上越に寄付す

るという事業を行ないました。 

 

３，２月に開催予定だった継続事業のオークションは、コロナ禍で開催できませんでした。 
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国際奉仕委員会  中田委員長 

活動実績 

１．スリランカの眼科医療向上プロジェクト実施に向けての準備 

・グローバル補助金活用についての勉強会の実施 

・石田副委員長によるスリランカ側のカウンターパートナーになるロータリーの調査をしていただき、RI

会長を輩出したコロンボ RC との関係構築についての説明。 

・現在は、コロナ対応で先方も忙しいため、プロジェクトが中断。 

・次年度に向けて、石田副委員長が先方と実施可能なプロジェクトについて協議中です。 

（協賛事業） 

・新潟中央ロータリー主管のグローバル補助金事業への協賛 

 タイ・バンコクのシーロム RC を通じての現地 2 病院への人工透析機器 3 台寄贈に協賛しました。 

（機器には高田 RC の名前も併記されていました。） 

２．台北（台湾）国際大会への参加促進 

・8 名の会員が登録、参加を予定しましたが、コロナウイルスの影響により、現地への渡航が中止となり、

現地参加ができませんでした。 

 

ロータリー財団委員会  宮川委員長 

今年度の寄付につきましては皆様のご協力のお陰を持ちまして無事、目標の 1 人あたり 150 ドルを達成す

る事が出来ました。この場をお借りして厚く感謝申し上げます。  

次年度への引継ぎ事項としましては、衛星クラブの人数を含めると今年度計算では 150 ドルを下回るので、

衛星クラブの取扱いをどうするのか、また地区財団への補助金申請についてを次年度の財団地区委員やクラ

ブにて、ご協議を宜しくお願いします。 

 

青少年奉仕委員会  笹川委員長 

コロナ禍のため高田アクトの諸活動は大きな制約を受け、ＩＡ年次大会、ライラ研修は中止となりました。

その制約の中、青少年奉仕委員会は高田アクトに寄り添いながら、工夫を凝らした柔軟な活動を支援し、アク

ト会員の成長に貢献することができました。 

アクトの活動は高田 RC ホームページに掲載していますので、ぜひご覧下さい。 

来年度は高田アクト５０周年です。ぜひ会員増強を含めた支援とご協力をお願いします。 

 

 


